


　

区
議
選
直
後
の
５
月
、品
川

区
は「
来
年
４
月
に
大
井
町『
四

季
劇
場
』の
隣
に
３
０
０
人
定

員
の
区
立
認
可
保
育
園
を
開
設

す
る
」と
発
表
。

　
マ
マ・パ
パ
の
勇
気
あ
る
異
議

申
し
立
て
や
区
議
会
へ
の
請
願

運
動
が
実
現
の
力
に
な
り
ま
し

た
。

　

日
本
共
産
党
は
、区
議
選
で

も「
認
可
保
育
園
の
増
設
で
待

機
児
ゼ
ロ
を
」と
訴
え
、７
名

（
区
議
会
第
３
党
）に
躍
進
し

た
こ
と
も
大
き
な
力
に
な
り
ま

し
た
。

　

３
０
０
人
と
い
う
大
規
模
保

育
園
は
初
め
て
で
す
。共
産
党

は
十
分
な
職
員
の
配
置
、園
庭

の
確
保
な
ど
子
ど
も
た
ち
の
豊

か
な
成
長
を
保
障
す
る
保
育
環

境
を
求
め
ま
し
た
。

　

区
は「
国
有
地
旧
上
大
崎
寮

を
取
得
し
、保
育
園
と
し
て
活

用
し
た
い
」と
発
表
。

　

共
産
党
は
７
月
2
2
日
財
務

省
に
交
渉
。深
刻
な
待
機
児
の

実
態
を
訴
え
、「
来
年
４
月
開

設
で
き
る
よ
う
一
日
も
早
い
売

却
を
」と
求
め
ま
し
た
。

　

６
月
議
会
、共
産
党
い
い
ぬ
ま

雅
子
議
員
は「
小
山
台
住
宅
跡

（
２
万
㎡
超・林
試
の
森
隣
）に
区

立
認
可
保
育
園
を
」と
求
め
、

区
は「
都
と
連
携
し
検
討
す

る
」と
答
弁
し
ま
し
た
。

　

区
の
基
金
は
7
7
7
億
円
か

ら
８
１
５
億
円
に
増
額
。区
内

の
活
用
可
能
な
土
地
は
６
万
㎡

以
上
あ
り
ま
す
。待
機
児
ゼ
ロへ

保
育
園
増
設
は
十
分
可
能
で
す
。

ご
相
談
は

い
つ
で
も

お
気
軽
に

ママ･パパと､共産党       の共同で
認可保育園の増設すすむ認可保育園の増設すすむ

第3党

来
年
４
月
開
設

騒音と落下物、墜落の危険…

品川の住宅街を低空飛行
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費用弁償が廃止に
税金のムダ遣い正す

議員が議会に出るたびに一回２０００円支給されて
いた費用弁償が８月からついに廃止。交通費実費
支給（電車とバスのみ）となりました。

　安倍内閣が品川の住宅街を低空飛行する新
ルート案を発表し、不安が広がっています。議会
には住民から計画の中止を求める5本の請願が
上がり、現在継続審査中です。
　共産党区議団は７月17日、小池晃参院議員と
白石たみお都議らとともに、国土交通省に計画
の中止を求めました。

大
井
町『
四
季
劇
場
』隣

羽田新飛行ルート

南恵子 いいぬま雅子  鈴木ひろ子 なかつか亮 安藤たい作 石田ちひろ のだて稔史

３００人
定員

上
大
崎
３
丁
目

　
　

国
有
地
購
入

さ
ら
に
小
山
台
住
宅

跡
地
に
も

基
金
8
1
5
億
円

に
増
え
る

やめて!やめて!

国土交通省交渉で発言
する白石たみお都議

日本共産党区議会報告 2015年8・9月 （2）
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目黒駅目黒駅

五反田駅五反田駅

大崎駅大崎駅

大井駅大井駅

大森駅大森駅

八潮団地八潮団地

品川駅品川駅

騒音
更に上がる

騒音80
デシベル

2ルートで1時間に
44機が飛来！
（南風時・15～19時）

飛行ルート案（イメージ図）


